

Duo Marina Russmann/Christian Strauß

Die Sopranistin Marina Russmann und der Pianist Christian Strauß konzertieren seit 2014 regelmäßig und sehr erfolgreich mit gemeinsamen Lieder- und Opernabenden in Deutschland und im Ausland (z.B. beim Festival „Gegen den Strom“ an der Lahn, beim Festival „Goldener Oktober“ in Schwandorf, im Stadttheater Idar-Oberstein, im „Heinz-Hilpert-Theater“ in Lünen, Schloss Reinbek, Kurhaus, Lutherkirche und Marktkirche in Wiesbaden, im Casinosaal in Beringen (Belgien) und in Florida – USA).